
Tierarzt Hümmelchen äußert die Unzufriedenheit über die nun schon seit geraumer Zeit durch die 
Baumaßnahmen bestehende Einbahnstraßenregelung in der St.-Josef-Straße, die inzwischen nun 
auch sowohl vom Erlenbach aus als auch von der Harmoniestraße aus bestehe. Seine Praxis sei 
dort isoliert. Er fragt, ob eine Änderung möglich ist. 
 
Herr Sterzenbach schildert kurz den Sachstand und erklärt noch einmal, wieso die momentane 
Regelung entstanden ist. In der großen Verkehrsbesprechung mit dem Straßenverkehrsamt habe 
man sich darauf verständigt, insbesondere im Hinblick auf die Maßnahme St. Martinsweg, die 
Einbahnstraßenregelung bis auf weiteres zu belassen. Er werde die Problematik aber gerne noch 
einmal beim Straßenverkehrsamt ansprechen. Eine mögliche Aufhebung werde von dort aus 
angeordnet. Eine Zusatzbeschilderung mit dem Hinweis auf die Tierarztpraxis sei vorgesehen 
(Verweisung auf Einfahrt Theodor-Fontane-Straße). 


